

***L'Harmonie au primaire,* un projet qui se démarque**

Val-d'Or, le 6 octobre 2014 — La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSOB) est extrêmement fière de recevoir les honneurs pour son projet *Harmonie au primaire*. La remise de ce Prix Essor, le 6 octobre 2014, souligne le travail remarquable des différents acteurs de la CSOB et la collaboration exceptionnelle de précieux partenaires, soit le Conservatoire de musique de Val-d'Or et la Banque Nationale. Ce projet permet d'initier les élèves, dès le primaire, au monde musical en leur donnant la chance de jouer d'un instrument à vent et d'être accompagné de façon spéciale dans leur pratique. Il permet de créer un engouement pour la musique, développer une culture musicale et de favoriser une relève musicale dans notre MRC.

Depuis qu'il a été lancé en 2012, le projet connaît une grande popularité auprès des élèves de 5^e et 6^e années, de dix écoles primaires de notre commission scolaire. Ces derniers s'inscrivent sur une base volontaire et passent ensuite un test d'aptitude musicale. Depuis ses débuts, plus de 250 élèves ont participé aux auditions et 150 ont été retenus, représentant des groupes d'environ 50 élèves par année. L'engouement pour l'Harmonie est de plus en plus présent chez les élèves du primaire et les organisateurs en sont très fiers.

L'Harmonie au primaire est une activité parascolaire où les musiciens en herbe pratiquent, à raison d'une heure quinze minutes par semaine. Les élèves ont la chance de peaufiner les techniques de l'instrument choisi en début d'année et d'acquérir des connaissances musicales. C'est plus de quarante heures de répétition et huit heures dans des classes de maître qui se sont déroulées dans les locaux du Conservatoire de musique de Val-d'Or lors de la dernière année. Les auditions sont en cours actuellement et l'*Harmonie au primaire* entreprendra ses activités au début novembre.

« Toute une logistique est orchestrée chaque année pour réunir les élèves pour les pratiques hebdomadaires et les quatre classes de maîtres offertes par le Conservatoire de musique. Le développement des élèves, de leur culture musicale et leur épanouissement sont au cœur de ce projet qui est piloté par trois enseignants en musique passionnés : Denis Lamontagne, Josée Pépin et Valérie Morin-Bergeron! », rappelle madame Louise Sylvestre, directrice du Service des ressources éducatives et du transport scolaire. « La richesse de l'*Harmonie au primaire* résulte également d'un partenariat important avec le Conservatoire tant pour le partage de leur expertise que de leurs ressources, en accueillant les élèves dans leurs locaux. Ce partage ainsi que le soutien de la Banque Nationale contribuent à faire de l'*Harmonie au primaire* un véritable succès », déclare madame Johanne Fournier, directrice générale de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois.

La Banque Nationale appuie financièrement ce projet pour une deuxième année via la Fondation du Conservatoire de musique et d'art dramatique. « La Banque fait du soutien à la jeunesse une priorité et notre don à la Fondation est une suite logique de cet engagement. En tant qu'acteur de développement économique et social établi depuis 100 dans la région de l'Abitibi-Témiscamingue, la Banque Nationale est fière d'appuyer l'*Harmonie au primaire*. Ce projet éducatif permet aux jeunes de vivre une expérience enrichissante sur le plan musical en plus d'enrichir leur parcours scolaire », rapporte monsieur André Lesage, vice-président régional de l'Abitibi-Témiscamingue à la Banque Nationale.

Pour monsieur Jean St-Jules, directeur du Conservatoire de musique de Val-d'Or : « Tous les ingrédients sont réunis afin que le succès retentisse : l'école, les élèves, les parents, la famille, la communauté, l'expertise, les citoyens corporatifs. C'est encore une fois la démonstration de l'incroyable force d'un groupe. C'est une formule gagnante ! »

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs à plus de 6 000 élèves. Elle leur donne la possibilité de pratiquer des activités diversifiées, tant culturelles, communautaires, sportives, que scientifiques pour favoriser leur persévérance et les amener à vivre des réussites.

- 30 -

Source : Caroline Neveu, conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!